

[zur Blog Übersicht](#)

## Appell des Berliner Klima Bürger:Innenrat!

2022-07-05 11:24

### Deutlicher Aufruf zu mehr Klimapolitik!



Nach 8 Wochen intensiven Beratungen legen 100 zufällig ausgeloste Berlinerinnen und Berliner dem Senat ihre konkreten Vorschläge für die künftige Berliner Klimapolitik vor. Ihr Rat ist eindeutig! Klimaschutz hat oberste Priorität. Egal ob in der Mobilität, an Gebäuden oder in nachhaltigem Konsum. Durch dieses Ergebnis wird erneut deutlich, wie weit die Politik in Deutschland und [hier](#) in Berlin hinter der Überzeugung und Tatkraft der Menschen hinterherhinkt.

Der Berliner Klimabürger:innenrat hat am 30.6.2022 im Abgeordnetenhaus seine Empfehlungen für die künftige Klimapolitik in der Hauptstadt an die Senatorin für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz, Bettina Jarasch, überreicht. Es sind genau 47 Empfehlungen, die in den vergangenen acht Wochen von 100 zufällig ausgelosten Berlinerinnen und Berlinern erarbeitet und beschlossen wurden. Der Fokus lag dabei auf den Themen Mobilität, Energie und Gebäude. Auch vier übergeordnete Leitsätze wurden entwickelt. Der erste Leitsatz des Klimabürger:innenrats lautet: **„Klimaschutz hat oberste Priorität. Er muss zügig, entschlossen und sozial gerecht umgesetzt werden.“** 97 Prozent der Mitglieder haben dem zugestimmt.

Eine knappe Zusammenfassung der Ergebnisse finden Sie [hier](#) auf der Website des Berliner Senats.

Damit Berlin die 1,5 Grad-Ziele von Paris noch erreichen kann hat sich [hier](#) das Volksbegehren "Berlin 2030 Klimaneutral" gegründet. Dieses Ziel der "vorgezogenen" Klimaneutralität deckt sich mit den neueren wissenschaftlichen Erkenntnissen, dass eine Klimaneutralität erst in 2040 nicht ausreicht. Atum unterstützt diese Initiative deshalb. [Hier](#) kann Sie mit Ihrer Stimme unterstützt werden.

Alle Empfehlungen des Berliner Klimabürger:innenrats finden Sie als Download unten.

- [klimarat\\_empfehlungen-fur-klimapolitik.pdf \(5,2 MiB\)](#)

## **Kommentare**

Kommentar von Holtz Sylke | 2022-07-05

Die Berliner und Berliner sind kreativ!!  
Berlin erscheint mir als Kreativ-Zentrum Deutschlands!!!

## **Einen Kommentar schreiben**